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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Spülen statt baggern – die richtige Entscheidung? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Hafenbecken im abgeschleusten Teil der bremischen Häfen in den Hafengruppen 
Bremerhaven und Bremen werden zur Erhaltung der Schiffbarkeit nicht ausgebaggert 
sondern nur gespült? 
 

Seit wann, aus welchen Gründen und durch wen veranlasst wird so verfahren? 
 
Welche Folgen hat dies auf die Verschlickung, die Ist-Tiefe im Vergleich zur Soll-Tiefe, 
die Schiffbarkeit sowie den Werftenbetrieb in den jeweiligen Hafenbecken? 

 
 

Susanne Grobien, Thorsten Raschen, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


